17.09.2012 Seite: 11

Salzburger Nachrichten

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 79.902 | Reichweite: 240.000 (3,4%) | Artikelumfang: 7.813 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.





Weltrekord eines Salzburgers im Prater

Einen neuen Weltrekord im Autoumdrehen stellte Samstagnachmittag der Salzburger Extremsportler Franz Müllner im Wiener Prater auf: Innerhalb von 15 Minuten drehte "The Austrian Rock" den 700 Kilogramm schweren Pkw zehn Mal hintereinander auf das Dach und dann wieder auf die Räder. Müllner hat bereits etwa 15 Einträge ins Guinnessbuch der Rekorde geschafft – dazu zählte auch das Ziehen und Bewegen großer Lkw. Bild: SN/APA